



～ノアのはこぶね便り～

2025.04 no,15

☆始園式☆

春休みが明けて、新学期♪新しい教室、新しい担任の先生、お友達との再会にぱかぱか陽気、みんなとってももうれしそう。全員でお礼拝を守り、「成長させてくださったのは神さまです」という聖書のことばを聞き、感謝の気持ちを覚えました。明日は入園式。年少組さんが幼稚園の仲間になります。先生から、新しい年少さんに遊び方を教えてあげてくれますかー?と聞かれて「はーい」と元気いっぱいお約束をした子どもたち。小さなお友達の入園を心待ちにしている、優しいお兄さんお姉さんになった姿がありました。

今年も神さまに守られて、元気に過ごしましょうね★



☆入園式☆

2025年度の入園式が行われました☆おうちの方と一緒に礼拝堂に入場してきた新しい年少組さん。年中と年長のお兄さんお姉さんたちと一緒にさんびかを歌って、お祈りをして、初めての礼拝でちょっとドキドキしたけれど、先生からチューリップをもらい、年長すみれ組さんからお祝いの手作りペンダントをかけてもらうと心がほぐれたようです(*^▽^*) 聖書より「わたしたちは見えるものではなく、見えないものに目を注ぎます」という言葉が園長先生から紹介されました。言葉や愛、そして神さま…目には見えないものだけど、いつも心に留めて日々の生活を送っていきましょうというお話を聞きました。これから楽しい毎日が待っているよ！明日から一緒にたくさん遊ぼうね☆ご入園おめでとうございます🌷



☆エッグハント☆

イースターにちなんで、各クラスでエッグハント（卵探しゲーム）をしました。まず最初に先生がイースターのお話を絵本で読んでくれて、イエス様の復活をお祝いする日だということを覚えました。卵は復活を象徴するシンボルで、イースターにエッグハントをするのが恒例です。室内に隠したイースターエッグを、子どもたちが宝探し感覚で探し出します。年長さんは自分たちで卵を隠し、お友達に見つけてもらう楽しみも味わいました。ヒントをもらっても探すのは自分で、、、どこかなどこかな、あちこち探し回ってやっと見つけたら、お友達が一緒に喜んでくれてうれしかったね。年中さんは自分たちでゆで卵を青く染色するのも楽しみました！素敵な経験でした♪



世田谷幼稚園は見学いつでもOK！！HPもご覧ください

